



INFORME DE EXTENSIÓN

Nombre: Sokaina

Periodo: 11/03/2024 al 24/05/2024

Apellidos: Slama Mohamed

Correo: sokainaslama@ugr.es

ÍNDICE

TRABAJO DESARROLLADO	1
SALÓN ESTUDIANTIL	1
JORNADA INTENSIVA DE FORMACIÓN	1
REUNIONES MANTENIDAS	2
DE LA COMISIÓN	2
EXTERNAS	2
TRABAJO PENDIENTE	3
ACTIVIDADES COLABORATIVAS	3
ACTIVIDADES PROPUESTAS	3
CONCLUSIONES Y VALORACIONES PERSONALES	4



TRABAJO DESARROLLADO

SALÓN ESTUDIANTIL

Se organizaron charlas para dar a los asistentes, además de ofrecer a los diferentes centros flyers con información, carteles y merchandising para poder repartir.

JORNADA INTENSIVA DE FORMACIÓN

Se planteó la idea de una formación mucho más exhaustiva y dirigida a representantes y al final se llevó a cabo el 11 de mayo. Consistió en un evento dividido en dos turnos, donde se instruyó a los asistentes en las siguientes temáticas:

- SECRETARIA Y THUNDERBIRD
- ASOCIACIONISMO
- TESORERÍA Y EXCEL
- NORMATIVA
- DELEGACIÓN Y ESTRUCTURA UGR
- CALIDAD Y QUEJAS
- REDES, DISEÑO Y CANVA
- REPRESENTACIÓN EXTERNA

A todos los asistentes se les invitó a coffee breaks, comedores y un pack de merchandising.

REUNIONES MANTENIDAS

DE LA COMISIÓN

Fecha	Duración	Porcentaje de asistencia	Descripción
21/03/2024	1 hora 23 min	10%	Se dieron ideas a futuro de posibles actividades, se habló de la posible organización de la Jornada Intensiva y la definitiva organización del Salón estudiantil.
17/04/2024	4 horas 30 min	10%	Principalmente se habló de la Jornada Intensiva y se tomaron



			acuerdos en otras actividades anteriormente propuestas.
1/05/2024	1 hora	-	Reunión informal con los ponentes de las charlas de la Jornada.

EXTERNAS

Reunión	Fecha	Duración	Descripción
Vicerrectorado de Extensión Universitaria, Patrimonio y Relaciones Institucionales	23/05/2024	2 horas	Reunión informal para tomar contacto y proponer ideas para futuras colaboraciones.



TRABAJO PENDIENTE

Actividades colaborativas

Se nos ha pedido otra reunión por parte del vicerrectorado para poner ideas sobre la mesa y trabajar en ellas.

Actividades propuestas

Tanto la guía turística, el Record Guinness y el tablón quedan pendientes.

CONCLUSIONES Y VALORACIONES PERSONALES

Personalmente no estoy descontenta con cómo salió la Jornada Intensiva de Formación ya que fue mucho trabajo y dio resultado.

Por otra parte, la comisión será más estricta a la hora de coordinar eventos donde no haya participación por parte de quienes las “propongan”.